



QU'EST-CE QU'ON A ENCORE FAIT AU BON DIEU ?

Le retour des familles Verneuil et Koffi au grand complet ! Et Christian Clavier de s'offrir quelques convulsions pour digérer les aspirations colorées de sa famille multiculturelle

FICHE TECHNIQUE

Réalisé par:

Philippe de Chauveron

Interprété par:

Christian Clavier

Chantal Lauby

Pascal N'Zonzi

Élodie Fontan

Frédérique Bel

Medi Sadoun

Julie Piaton

Ary Abittan

Frédéric Chau

Distributeur:

Belga Films

Langue: **français**

Pays d'origine:

France

Année: **2018**

Durée: **1 h 39**

Version:

Version française

Date de sortie:

30/01/19

Claude et Marie Verneuil font face à une nouvelle crise. Leurs quatre gendres, Rachid, David, Chao et Charles sont décidés à quitter la France avec femmes et enfants pour tenter leur chance à l'étranger. Incapables d'imaginer leur famille loin d'eux, Claude et Marie sont prêts à tout pour les retenir. De leur côté, les Koffi débarquent en France pour le mariage de leur fille. Eux non plus ne sont pas au bout de leurs surprises...

Le fil rouge de la comédie de Philippe de Chauveron n'a pas changé. Les crispations entre les communautés provoquent l'hilarité. La partition « beauf et français de souche » de Clavier n'est pas épargnée. Et, au final, tout ce petit monde finit par se réconcilier et se fondre dans l'œcuménisme d'une famille modèle. Le réalisateur quant à lui a l'intime conviction d'apporter sa pierre à l'édifice du vivre-ensemble. À nos spectateurs de se forger leur opinion sur cette comédie très largement plébiscitée...

LES GRIGNOUX

Enseignantes, enseignants, ce film est proposé en matinée scolaire à Liège : infos et réservation ici

